

HUT Korpri ke 50 Tahun, Pemkot Balikpapan Gelar Ceramah Motivasi dan Bagi- Bagi Doorprize

Balikpapan, GerbangKaltim.com – Memperingati HUT Korpri ke 50 tahun, ASN Balikpapan menggelar silaturahmi dan ceramah motivasi yang digelar di aula pemkot, Balikpapan, Rabu (17/11/2021).

Ceramah motivasi diisi Ketua Umum Korpri Prof. Dr Zudan Arif F, melalui zoom yang diikuti Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud, Ketua Korpri Balikpapan Sayid Fadli, Kepala OPD, camat lurah dan sejumlah pejabat. Sedangkan ASN lainnya mengikuti melalui zoom.

Dalam kegiatan ini juga dilakukan pengundian hadiah berupa sepeda, hp, laptop, notebook dan tiga sepeda motor. Hadiah motor utama merk Beneli diperoleh staf bagian Keuangan Sekdakot Balikpapan.

Wali Kota Balikpapan H. Rahmad Mas'ud memberikan apresiasi kepada keluarga besar Korpri yang telah memberikan komitmen untuk terus menjadikan birokrasi sebagai motor penggerak pelayanan kepada masyarakat.

“Mudah-mudahan dapat terus berkiprah dalam organisasi dan rumah bagi para ASN agar menjadi lebih profesional. Selama ini luar biasa kontribusi ASN, tanpa adanya ASN tidak mungkin pembangunan berjalan di salah satu kota untuk menuju kota yang nyaman dihuni,” kata Rahmad Mas'ud, Rabu (17/11/2021).

Menurut Rahmad, peranan ASN sangat penting karena jadi tulang punggung dan garda terdepan untuk mengawal semua kegiatan pembangunan termasuk kegiatan yang ada di Kota Balikpapan.

“Jadi saya berharap kerja dengan profesional, kita optimis dan bekerja sama untuk mengawal dan membangun kota Balikpapan,” ujarnya.

“Karena itu berbangga bapak ibu sekalian yang kini menjadi ASN. mari kita tunjukkan profesionalisme kita karena itu Korpri harus mampu menjaga persatuan dan kesatuan terutama diinternal ASN,” lanjutnya.

Rahmad juga mengingatkan kepada para Lurah dan Camat yang wilayahnya berada diperbatasan dengan daerah lain untuk selalu meningkatkan monitoring dan pengawasan, mengingat baru saja ditemukan adanya kasus penambangan ilegal di wilayah Karang Joang.

“Terutama di daerah Barat, Timur dan Utara yang berbatasan dengan daerah Kukar, untuk meningkatkan pengawasan di lingkungan masing-masing,” katanya mengingatkan.